

保護者の皆さまへ 寝屋川支援校長室だより

令和7年2月14日 No.11
大阪府立寝屋川支援学校
校長 阪本 友輝
准校長 荒木 聖

大寒は例年より暖かく、2月3日の立春を迎えてから寒波に襲われ急激に寒くなりました。体調を崩された方も多いかと思います。どうぞご自愛ください。

高等部の職業バザールウィークも終わり、3月の卒業式に向けて練習が始まりました。これまでの歩みに思いを巡らせる感慨深い日となるように、子どもたち一人ひとりの自分らしさを大切にしながら、心を込めて卒業証書を授与したいと考えています。それぞれの部にふさわしい卒業式になるよう努めてまいります。

桜と梅の植樹について

本年度、50周年を迎え、正門の桜も、樹齢が50年を過ぎ、老木期に入りました。そのため、50周年記念事業の一環として、桜（ソメイヨシノ）と梅（シダレザクラ）の苗木を購入しました。さっそく、事務職員が正門左右にある大きな木の横に植えました。現在ある桜のように立派な木に成長してほしいと願っています。



↑ 正門前の桜の苗木（1）

↑ 正門前の桜の苗木（2）

↑ 苗木のタグ

植栽が少なかった南館西側の歩道に面している場所に、梅の苗木を、3本植えました。成長して綺麗な花を咲かせることを願っています。



↑ 南館西側の植込みに植えた梅の苗木（赤1本（中央）、白2本（両端））とタグ7

学校懇談会のご参加ありがとうございました

本年度は学校懇談会に50名以上の保護者の方にご出席いただきました。管理職が多くの保護者様から、直接ご質問、ご意見、ご感想等をいただける貴重な時間となりました。本当にありがとうございました。子どもたちが、主体的に活動し、希望する進路へ歩いていくためには、これからも保護者様との連携を密に行っていくことが大切だと考えます。わかりやすい情報発信を心がけていますが、ご不明な点や疑問等ございましたら担任までご連絡いただければ幸いです。

『みんなの学校ブログ』について

本年度、新しい取り組みとして児童生徒が主体となって、寝屋川支援学校の魅力を発信する学校ブログを、寝屋川支援学校ホームページに立ち上げました。

本年度は試行段階として、一部の学年（小学部5年生、中学部1年生、高等部1年生）で取り組みましたが、来年度からは、この取り組みを学校全体に広げていきたいと考えています。

児童生徒の目線で見つけた”学校のわくわく”を、子どもたちが撮った写真や、文章でお伝えします。ぜひ、ご覧ください！！



重要なお知らせ

- 2024年10月29日 [寝屋川支援学校創立50周年記念サイトを掲載しました。](#)
- 2024年05月28日 [台風等の対応について 最新版](#)
- 2023年06月16日 [学校における働き方改革の取り組みについてのご協力をお願い](#)
- 2023年03月08日 [保健室より（与薬依頼書、感染症に関わる書類等）](#)

ブログ一覧

- 校長室だより
- 寝屋川支援学校のブログ
- **みんなの学校ブログ**



寝屋川支援学校ホームページの右側にある「ブログ一覧」・みんなの学校ブログからご覧いただけます。

朝の挨拶運動の様子

児童生徒会が毎朝、「おはようございます」と挨拶運動をしている様子です。寒い朝にも関わらず、みんな大きな声で登校している児童生徒に挨拶していました。



高等部バザールウィークの様子（2月3日～2月7日実施）

生徒たちは緊張しながらも、商品が一つ売れるたびに、喜びの表情を浮かべていました。自分が頑張って作った製品を買っていただけることの嬉しさが伝わってきました。



福祉事業所合同説明会の様子

高等部バザールウィーク期間中に開催した、福祉事業所合同説明会の様子です。各ブースでそれぞれの事業所の担当者より、直接説明を聞ける機会です。

